



## Exposition Connecté-Déconnecté

publié le 11/11/2022

Le CDI a accueilli pendant la semaine du 10 au 14 octobre l'exposition Day-lirium. Elle avait été visible pendant le festival L'Emoi photographique 2021 et a été mise à disposition par le CD 16 dans les établissements, avec une médiation artistique assurée par Mme Peggy Calvez-Allaire.

Les artistes Odonata et Hajime interrogent, à travers une série d'autoportraits souvent pleins d'auto-dérision, notre relation au téléphone portable et à la place qu'il prend dans notre vie.

Accompagnées de l'enseignante d'arts plastiques, Mme Cohen Tenoudji, des classes de tous les niveaux ont pu bénéficier de cette présentation pour ensuite réaliser un travail sur l'autoportrait ou les nouvelles technologies.

Personne en tout cas n'est resté insensible à cette exposition qui a soulevé chez les élèves son lot de questionnements.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**